
- Inquinamento acustico dovuto al traffico
-L'aspetto storico di Croce del Biacco non
si percepisce
- Pericolosità dell'incrocio della Croce.
- Temporizzazione del semaforo inadeguata

- Gli stredelli guelfi percorsa ad alta velocità,
in particolare dai camion di Hera
- Il semaforo con via di villanova è pericoloso

Probelma parcheggi in via Pallavicini
Problema delle siepi che impediscono la visuale
Problema di parcheggio in via Martiri
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- Campo incolto: potrebbe sorgere un
giardino? Sono sorte le case ma non il verde.
- Rapporto con i campi coltivati: si potrebbe
pensare ad un uso a parco urbano?
O piuttosto un parco agricolo? Un polmone
verde per Bologna… ma coltivabile

Il venerdì grandi problemi di parcheggio
negli orari della preghiera
Che destinazione avrà l'area e l'edificio
dell'attuale moschea quando la stessa
sarà trasferita?

- Interessante sarebbe il collegamento verso
Villanova di Castenaso, attraverso la
campagna.
- Importanza e rilievo del giardino storico della
villa. E' possibile pensare ad orari di apertura
al pubblico per il parco della villa?
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- Mancanza di pensiline per l'attesa dei
mezzi pubblici.
- Percorso fra via Pallavicini e fermata bus:
è un'opportunità da sfruttare, soprattutto per
il venerdì.
- Interessanti gli scorci sulla villa

- Ambito per nuovi insediamenti previsto
lungo via Mattei vicino a croce del biacco, su
terreno oggi agricolo: cosa significa?
come verrà? con quale densità?

- Casa diroccata all'angolo fra via mattei e
via martelli. Che ne sarà? Ci sono problemi di
degrado e allagamento della strada se piove.
- Distributore di metano: cattivi odori per i gas.
- Percorso fra piazza e fermata del bus: poca
sicurezza per cani liberi e illuminazione scarsa.
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- La zona è "recintata fra grandi strade che la
isolano, difficile "uscirne". Il problema della
piazza è il rapporto non risolto con la strada:
cesura, pericolo, rumore.
- Sulla piazza vengono promosse molte attività.
Quali nuove attività per la piazza? Mercato
settimanale? Quale nome assegnarle?
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- Impatto estetico duro delle colline
antirumore.
- La pista ciclabile si interrompe.
- Basamento di pietra dentro il giardino di
casa Rivani: è una testimonianza della civiltà
agricola.

- Area "vuota" sensibile. Aspettative:
case o verde? Ampliamento giardino scuola?
La richiesta è per un uso pubblico.
- Cosa fare di questa area di "giunzione"?
Piste ciclabili e zone alberate!
- La scuola non è direttamente connessa con
la palestra: pensare ad una tettoia?

- Vi sono aree verdi incolte tra casa rivani e
via martelli: quale futuro?
- Aree lungo la tangenziale: quali progetti
dopo l'installazione delle barriere?
- Il giardino della villa a fianco del centro
sociale non viene mai utilizzato.

- Il sottopasso di via rivani è molto insicuro
così come la pista ciclabile oltre il ponte.
- La nuova rotonda è insicura, viene male
imboccata dalle auto.

- Via Due Madonne è difficile da percorre in
bicicletta: siepi, buche, rami.
- Le poste centrali sono difficili da raggiungere,
in particolare tramite il mezzo pubblico.
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- Area verde ex Pioppeto: è degradata.
Risistemazione dell'area del Pioppeto:
interventi imminenti, durata circa un anno.
Sarà presente anche un'area di sgambatura
cani. Confermata la presenza della
polisportiva.
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Passeggiata sabato 9 giugno 2007
Mappa delle osservazioni e delle domande




